



Pièces	4 Pièces
Superficie	106 m²
Référence	2419
Prix	2 200 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé sur l'avenue Félix Faure à Cannes face au port au coeur d'un immeuble bourgeois avec ascenseur, cet appartement 4 pièces de 107m² représente le luxe côtier. Bénéficiant d'une rénovation intégrale avec des matériaux haut de gamme, il se compose d'un séjour avec cuisine américaine coté Sud ouvrant sur un balcon avec une somptueuse vue sur le port, la mer et le Suquet, trois chambres dont une avec salle d'eau et toilette, une salle de bain / douche et une toilette invités. L'appartement est prêt à accueillir ses nouveaux propriétaires dans un cadre luxueux et fonctionnel. Les points forts :- ...

Located on Avenue Félix Faure in Cannes facing the port in the heart of a bourgeois building with an elevator, this 4-room apartment of 107sqm represents coastal luxury. Benefiting from a complete renovation with high-end materials, it consists of a living room with an open kitchen on the south side opening onto a balcony with a sumptuous view of the port, the sea, and the Suquet, three bedrooms, one with a bathroom and toilet, a bathroom/shower, and a guest toilet. The apartment is ready to welcome its new owners in a luxurious and functional setting. Highlights: Prime location facing the port ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

